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06/07/2020 17:17  

LA RENTREE AU C D O S : "NOUS ALLONS ETRE DANS LA GALERE" 
Président du comité départemental olympique et sportif, Marcel Glavieux avait provoqué une première 

réunion, à la Maison des Sports à Amiens, de son comité directeur après plusieurs mois d'arrêt. 

 

Le confinement a en effet interdit la moindre pratique sportive mais aussi la tenue de réunions. 

 

Exception toutefois pour l'assemblée générale du Comité régional olympique des Hauts de France qui a 

tenu son assemblée générale par visioconférence. 

Claude Fauquet le président était à un endroit, Hubert Louvet le secrétaire général était resté à Amiens et 

les présidents de Ligues dans leur ville respective. 

Cette réunion a été bien suivie puisque par exemple elle a été suivie par des représentants de 53 Ligues. 

 

C'est surement la voie dans laquelle vont s'engager ces prochaines années à la fois les Ligues mais aussi 

les comités départementaux. 

En attendant, il était important de faire le point sur la situation du moment. 

 

Et le moins qu'on puisse dire est qu'elle est plutôt alarmante ainsi qu'ont raconté certains membres du 

comité qui représentent des disciplines aussi différentes que la gymnastique, le golf et le canoë kayak. 

 

D'abord des comités ont dû mettre au chômage leurs salariés et surtout il n'y eut aucune entrée financière. 

L'aspect financier va s'avérer prochainement comme un obstacle qu'il sera difficile à franchir pour les 

clubs. Ces derniers vont aussi perdre des licenciés surtout parmi les jeunes. 

 

Un membre du comité directeur a été catégorique: 

"Le sport est en pleine ubérisation. Nous allons entrer dans la galère." 

 

Voilà qui est clair mais qui s'aggrave lorsqu'ont été ensuite évoquées les relations avec l'Education 

Nationale. Un monde difficile pour ne pas dire impossible à pénétrer. 

D'où cette interrogation qui concerne le sport et pas seulement scolaire: 

"le sport parviendra-t-il à surmonter cet obstacle? 

 

Ou plutôt ces obstacles car le Covid a été l'élément déclencheur de ce qu'on peut appeler comme la plus 

grave crise que le monde du sport ait connu. 

Les comités départementaux n'ont pas tous réagi de la même façon et par exemple, il faut louer l'initiative 

du Comité 80 de handball qui a lancé l'opération COVID Handball, sous l'égide de la Fédération. Les clubs 

de la Somme qui se sont manifestés ont reçu une certaine somme d'argent qui leur sera bien utile en cette 

période où il n'y a aucune rentrée d'argent. 

 

En dépit de cette .situation guère reluisante, Marcel Glavieux s'est plu à rappeler que la Somme était Terre 

de Jeux 2024 pour les Jeux Olympiques de Paris. En espérant que ceux de Tokyo prévus en 2021 aient bien 

lieu. 
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Le CDOS a également tenu à rendre hommage à deux anciens présidents de la Fédération française de 

ballon au poing: Jacques Falize et Samuel Prévost, récemment décédés. 

 

Lionel Herbet 

 

10/08/2020 11:33  

LE PRESIDENT DE 

L'ASSOCIATION DES 

MAIRES DE LA SOMME, 

JEAN-CLAUDE BILLOT, 

DECEDE 

ACCIDENTELLEMENT…A 

SA FAMILLE, LE 

PRESIDENT MARCEL 

GLAVIEUX ET 

L'ENSEMBLE DU COMITE 

DEPARTEMENTAL 

OLYMPIQUE ET SPORTIF 

PRESENTENT SES SINCERES CONDOLEANCES... 
POUR RAPPEL :  

Signature d'une convention avec l'association des Maires de la Somme et le C.D.O.S. de la Somme 

représenté par Marcel GLAVIEUX : la convention a été signée avec le Président de l'AMF 80, Monsieur 

BILLOT, grâce, notamment, à notre Vice-Président Christian DE BLANGIE. 

 

Il s'agit d'officialiser le partenariat privilégié entre les élus et le mouvement sportif départemental... 

 

21/09/2020 10:56  

PROCHAINES PERMANENCES C.R.I.B. DECENTRALISEES... 
Permanences le 1er lundi de chaque mois : le 2/11 et 7/12 - de 14h à 17h au Centre Social de Beaucamps-

le-vieux Communauté de Communes Somme Sud-Ouest 

 

Formation jeudi, courant novembre, de 18h à 19h30/20h sur le thème : 

"La gestion financière de l'association" 

 

08/10/2020 11:12  

NOTRE DEPARTEMENT DE LA SOMME RETENU LE CATALOGUE DES CENTRES DE 

PREPARATION AUX JO 2024  
Huit sites capables d'accueillir neuf disciplines différentes. Amiens sera bien représenté dans le catalogue 

des Centres de préparation aux JO 2024. 
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Lors des prochains jeux Olympiques de Tokyo, décalés de 2020 à 2021, un document recensant les sites 

français pouvant servir de base arrière, de lieu de préparation, voire d'acclimatation au décalage horaire 

pour les délégations étrangères sera remis aux 206 comités nationaux olympiques et 182 comités 

paralympiques. 

Les huit sites proposés par Amiens Métropole intègrent un carnet d'adresses aux 620 références retenues 

sur 768 candidats. « Les comités feront ensuite leur choix selon les infrastructures et les services proposés 

et enverront leurs équipes dans les centres les plus adaptés », précise le Comité d'organisation de Paris 

2024. 

 

LES HUIT SITES RETENUS POUR NOTRE CAPITAL DEPARTEMENTAL : 

Coliseum (natation, volley-ball et handball). 

Aquapôle (natation). 

Stade Urbain-Wallet (athlétisme). 

Dojo régional (judo). 

Salle Albéric-Labaume (tennis de table). 

Stade Gérard-Totet (hockey sur gazon). 

Stade Charassain (rugby à VII). 

Stade de La Licorne (football). 

 

La communauté d'agglomération Baie de Somme est également mise à l'honneur avec notamment le 

Water polo et la natation sur Abbeville... 

 

03/12/2020 17:00  

« QUEL SPORT DOCTEUR » 
Cette plateforme s'adresse aux patients et leurs aidants, aux médecins, aux associations sportives, aux 

collectivités et aux professionnels de l'activité physique adaptée (APA). Elle contient des ressources sur 

l'activité physique adaptée comme thérapeutique non-médicamenteuse et un recensement de l'offre 

d'activité physique adaptée. 

Elle s'inscrit dans le déploiement de la stratégie nationale sport santé 2019-2024. 

 

05/01/2021 14:50  

BONNE ANNEE 

2021 !!!  
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20/01/2021 15:27  

MISE EN ŒUVRE DE LA REFORME DE L'ORGANISATION TERRITORIALE DE L'ÉTAT : LA 

DRJSCS SE TRANSFORME AU 1ER JANVIER 2021... 
La réforme de l'organisation territoriale de l'État a pour objectifs de clarifier la répartition des 

compétences entre l'État et les collectivités territoriales, de réorganiser les services déconcentrés, de 

gagner en efficacité et de donner plus de pouvoir de gestion aux responsables déconcentrés. 

Au 1er janvier 2021, la DRJSCS se transforme et devient la Direction régionale de la cohésion sociale (DRCS) 

Hauts-de-France, qui assure les missions de cohésion sociale. 

 

Les politiques et actions en matière de jeunesse, sports et engagement sont désormais assurées par la 

Délégation régionale académique à la jeunesse, à l'engagement et aux sports (DRAJES) Hauts-de-France. 

 

La DRCS, sous l'autorité de M. le Préfet de région, a pour missions : 

- la prévention et la lutte contre les exclusions ; 

- la protection des populations vulnérables ; 

- l'accès à l'hébergement des personnes vulnérables ; 

- l'inclusion sociale des personnes handicapées ; 

- la formation et la certification dans le domaine des professions sociales et paramédicales. 

 

Le 1er avril 2021, la DRCS fusionnera avec la DIRECCTE au sein de la Direction régionale de l'économie, de 

l'emploi, du travail et des solidarités (DREETS) Hauts-de-France. 

 

L'adresse du siège de la DRCS demeure : 

20, Square Friant Les 4 Chênes 80039 – Amiens CEDEX 01 

Tel : 03 20 14 42 42 

Directeur : André Bouvet 

 

Plus de détails sur cette réorganisation : 

 

Compte-rendu du conseil des ministres du 9 décembre 2020 : 

 

https://www.gouvernement.fr/conseil-des-ministres/2020-12-09 

Décret n° 2020 – 1545 du 9 décembre 2020 relatif à l'organisation et aux missions des directions régionales 

de l'économie, de l'emploi, du travail et des solidarités, des directions départementales de l'emploi, du 

travail et des solidarités et des directions départementales de l'emploi, du travail, des solidarités et de la 

protection des populations : https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000042636412 

 

Décret n° 2020-1542 du 9 décembre 2020 relatif aux compétences des autorités académiques dans le 

domaine des politiques de la jeunesse, de l'éducation populaire, de la vie associative, de l'engagement 

civique et des sports et à l'organisation des services chargés de leur mise en œuvre : 

https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000042635995 
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08/02/2021 15:47  

APPEL A MANIFESTATION D'INTERET FDVA – 2021 “Fonctionnement et Actions 

innovantes” 
APPEL A MANIFESTATION D'INTERET - FDVA – 2021 

“Fonctionnement et Actions innovantes” 

Campagne de subvention 

Date limite de dépôt des dossiers : 7 mars 2021 minuit 

Télédéclaration sur la plateforme « lecompteasso » 

(https://lecompteasso.associations.gouv.fr) 

Code subvention : 533 

 

10/02/2021 16:22  

CDOS SOMME : MARCEL GLAVIEUX CANDIDAT A SA PROPRE SUCCESSION 
Ces derniers jours, le comité du CDOS (comité départemental olympique et sportif) s'est réuni pour la 

dernière fois et elle était dirigée par Marcel Glavieux. Cette réunion s'est tenue dans la grande salle de la 

Maison des Sports à Amiens. Ce bâtiment a été inauguré voici quelques années déjà et il restera dans les 

annales comme étant la plus belle réussite de Marcel Glavieux. Si ses prédécesseurs en avaient rêvé, lui 

est allé jusqu'au bout de son rêve et cette Maison des Sports qui se trouve dans le même bâtiment que le 

Dojo Régional, est le fleuron du sport départemental. 

 

Le comité était quasiment au complet à 

l'exception de deux collègues indisponibles 

pour des raisons de santé Daniel Brevière et 

Daniel Lefèvre. Il s'agissait de faire le point sur 

la situation actuelle mais aussi les prochaines 

élections qui vont amener du changement en 

France puisque le président du CNOSF M. 

Masseglia ne peut plus poursuivre son activité 

et il sera automatiquement remplacé. 

Actuellement deux candidats sont en lice 

dont la présidente de la FSGT ce que nous avons évoqué dans un précédent article. Au plan régional, là 

aussi mais pour d'autres raisons Claude Fauquet a décidé de se retirer. Il devrait être remplacé par un 

Nordiste. 

 

Enfin, la Somme sera inchangée puisque Marcel Glavieux a décidé de postuler à un nouveau mandat qui 

ira jusqu'en 2025 soit après les J.O. de Paris. 

 

Marcel Glavieux n'est plus président du district de la Somme de football et il a été remplacé après près de 

trente ans de mandat par Pascal Tranquille. Mais Marcel Glavieux a souhaité rester en place au CDOS et il 

a annoncé qu'il était candidat à sa succession (il n'y aura qu'une seule liste) et cette assemblée générale 

élective aura lieu le jeudi 25 février à 18 heures à la Maison des Sports mais en distanciel compte tenu de 

la situation sanitaire. 
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Autour de lui, on retrouvera de nombreux collègues qui étaient à ses côtés tels MM. Dany Tonneau 

(pétanque) secrétaire ; Jean Michel Baudelet (basket) trésorier et trois vice-présidents Claude Hatté 

(handball), François Joliveau (voile), Christian De Blangie (gymnastique). La seule nouvelle sera Sylvaine 

Boucher (USEP). 

 

Le sport dans la Somme c'est : 58 comités départementaux dont 39 adhérents au CDOS ; 114 000 licenciés, 

1590 clubs et des milliers de bénévoles. 

On regrettera en passant que certains comités représentant des disciplines olympiques comme l'aviron et 

la boxe trainent les pieds et sont soit hostiles au CDOS ou ne règlent pas leur cotisation. 

 

Rappelons les quatre missions du CDOS : 

-Volet sportif 

-Volet éducatif 

-Volet financier 

-Volet social 

 

Dans sa conclusion, Marcel Glavieux a utilisé cette formule : 

Il y a eu un avant et il y aura un après 

Il appartiendra au monde sportif de faire différemment 

PARIS 2024 :un objectif de réussite pour le CDOS Somme. 

 

Parmi les actions, il faut espérer que le Challenge Brandicourt pourra se poursuivre. Le problème est que 

le partenaire du CDOS est le Crédit Agricole qui n'est pas sponsor officiel du CNOSF. 

 

Enfin, pour ce qui est notre département, outre Amiens Métropole, Abbeville, la ville de Péronne a reçu le 

label officiel Terre des Jeux qui est décerné par le CNOSF. 

 

Lionel Herbet 

 

26/02/2021 11:33  

MARCEL GLAVIEUX REPART A LA TETE DU CDOS POUR QUATRE ANS… 
  

TOUTE L'ACTU > 

MARCEL GLAVIEUX REPART A LA TETE DU CDOS POUR QUATRE ANS… 

 

 

 

 

 

 

C'était une première ce jeudi à la Maison des Sports. L'assemblée générale élective du CDOS s'est déroulée 

par visio ce qui s'explique par la pandémie que nous vivons depuis un an. 

Cette assemblée générale s'est donc déroulée dans une salle quasiment vide mais les présidents des 

comités départementaux étaient chez eux devant leur écran afin de suivre les différents discours. 
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Le plus important de la soirée était celui du président sortant 

Marcel Glavieux qui sans surprise, a été réélu et son mandat ira 

donc jusqu'aux Jeux Olympiques de Paris en 2024. De quoi motiver 

particulièrement celui qui fut durant trente ans président du district 

de la Somme de football et qui a quitté son poste qui est désormais 

tenu par Pascal Tranquille.  

 

Marcel Glavieux aura été celui qui a permis la réalisation de cette 

Maison des Sports à Amiens qui fait la fierté du sport dans le 

département et qui pour autant, est encore méconnue du grand 

public. Tout comme dans le football, Marcel Glavieux laissera une 

place importante et c'est avec une grande motivation qu'il va 

aborder cette échéance de 2024 tant il est vrai qu'en raison de sa 

proximité avec Paris, notre département aura un rôle jouer. 

 

La victoire de Marcel Glavieux et de son équipe qui n'a guère 

changé par rapport à la précédente, a été d'autant plus aisée qu'il n'y avait pas de liste adverse. 

Le président a voulu rappeler qu'en cette période très difficile, le sport restait un élément de choix dans la 

vie quotidienne de nos concitoyens: 

"On s'est rendu compte, en ces moments difficiels, que le Sport était un besoin et qu'il donnait à notre 

corps une force supplémentaire pour combattre ce virus. 

On a aussi constaté que les espaces de vie sportive étaient limités. 

 

Mais heureusement les clubs et 

les comités ont su faire preuve 

d'innovation. 

Arrêtons de penser que le sport 

coûte cher car il est bien une 

véritable richesse pour notre 

société. 

 

Paris 2024 sera un enjeu majeur 

pour les sportifs et l'occasion 

d'apporter innovation et 

animation sur l'ensemble du 

département avec l'appui des 

organes tels l'Etat, le conseil 

départemental et des 

collectivités. 2021 verra arriver 

la conférence régionale du 

sport; une nouvelle loi "Sport et Société" tandis que de notre côté, nous devrons refondre noter site de 

communication, mettre en place des conférences débats et revoir les nouvelles modalités de formation 

avec les évolutions en distanciel. 

Le président a conclu ainsi son exposé: Restons réalistes, solidaires et fraternels. Ensemble, nous 

surmonterons cette crise et nous continuerons de clamer "Le sport c'est notre passion" 
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Le bureau du CDOS pour la prochaine olympiade 

Président: Marcel Glavieux 

Secrétaire général: Dany Tonneau 

Trésorier: Jean Michel Baudelet 

Vice-Présidents: Claude Hatté, Christian De Blangie, François Joliveau, Sylvaine Boucher 

Membres: Jacky Crépin, Edith Lourdel, Charline Tourneur, Président du CROS. 

Conseil d'Administration 

Catégorie 1: Nicole d'Oliveira, Christian Denis, Daniel Lefèvre 

Catégorie 2,3, 4,5: 

Hubert Dessaint, Stéphanie Normand, Pascal Lheureux, Lionel Herbet, Jacques Descamps. 

 

Lionel Herbet. 

 

02/03/2021 15:02  

VISITE DU PRESIDENT DU CONSEIL 

DEPARTEMENTAL DE LA SOMME... 
 

 

 

 

 

 

 

 

12/03/2021 10:53  

DANY TONNEAU "UNE TRISTE ANNEE POUR LE SPORT"… 
Il est incontestable qu'à partir du moment où le secrétaire général du CDOS Dany Tonneau prend la parole, 

comme il l'a fait l'autre jour à l'occasion de l'assemblée générale de cet organisme, il ne laisse pas 

indifférent. 

 

Il y a toujours une pointe d'humour dans son rapport mais il est vrai qu'il nous vient du monde de la 

pétanque, un milieu où la mélancolie n'existe pas. 

 

Dans la salle de la Maison des Sports à Amiens, l'assistance était dérisoire, une situation occasionnée par 

la pandémie qui nous perturbe tant depuis un an et va continuer à nous mettre des bâtons dans les roues. 
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ber. Le sport a beaucoup souffert et il souffre toujours puisque de nombreuses disciplines sotn à l'arrêt 

total. 

Dany Tonneau a tenu à rendre hommage aux disparus de l'année écoulée que ce soit au plan national que 

départemental. 

 

Ainsi, il a énuméré les noms de Robert Herbin, Michel Hidalgo, Gérard Houllier, Jacques Secrétin, des 

sportifs qui ont bercé l'enfance de Dany et nous même et au plan local, Jacques Falize, Samuel Prévot, 

anciens présidents de la Fédération de ballon au poing Gilbert Devaux, André Choquet mais aussi Jean 

Claude Billot ancien maire de Ferrières et en tant que président départemental des maires de la Somme 

était proche du CDOS. 

 

Dany Tonneau a été plutôt pessimiste mais réaliste. 

 

"A ce jour, nous ne pouvons que nous inquiéter des conséquences de la pandémie pour le monde associatif 

en terme de licenciés et d'engagement des bénévoles." 

Une vision que partagent de nombreux dirigeants surtout ceux de la base qui sont au contact de la vraie 

réalité. Alors, rappeler qu'en 2020 a été marqué par l'intégration du ministère des Sports dans celui de 

l'Education Nationale peut être considéré comme un non-évènement. 

 

Plus grave est le report des Jeux de Tokyo à 2021. 

 

En espérant qu'ils se déroulent normalement mais ne comptons pas sur la présence du public. 

 

Dany Tonneau en a profité et on ne peut pas lui donner tort, pour égratigner les instances du football avec 

l'épisode Médiapro. Soit acheter un produit sans en avoir les moyens. 

 

Durant l'année écoulée, le comité du CDOS s'est réuni à trois reprises et à chaque fois, le président Marcel 

Glavieux a relayé les décisions prises à Paris par le CNOSF tandis qu'Hubert Louvet délégué du comité 

régional, communiquait les dernières informations. 

 

Dany Tonneau a quand même donné de bonnes nouvelles comme par exemple celle qui a vu le CDOS être 

labellisé Terre des Jeux 2024. 

 

Dany Tonneau a indiqué qu'au plan service civique, la jeune Aliséa Baudelot venait d'intégrer le CDOS 

tandis qu'au plan départemental M. Stéphane Haussoulier a succédé à Laurent Somon. 

 

Il a aussi rappelé à sa manière que Marcel Glavieux avait, après plus de trente ans de présidence, laissé sa 

place de façon tranquille au district de la Somme de football. 

Il a tenu à saluer les collègues qui ne repartiront pas: Daniel Brevière, Eric Tellier et Sébastien Carrez. Dany 

Tonneau et c'est son mérite est parvenu à faire en sorte que son rapport moral ne soit pas du tout 

ennuyeux. 

 

Lionel Herbet 

 

02/04/2021 16:39  
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LE C D O S SOMME PREPARE L'AVENIR EN ATTENDANT DES JOURS MEILLEURS… 
En février dernier, le comité olympique départemental et sportif a élu pour quatre ans, son comité 

directeur. 

Un comité qui n'a guère bougé puisqu'on retrouve le même président Marcel Glavieux et dse têtes bien 

connues comme Claude Hatté, François Joliveau, Jean Michel Baudelet etc.. 

 

La première réunion de ce comité a eu lieu dans la grande salle de la Maison des Sports. Un endroit encore 

méconnu et c'est vraiment dommage. Il serait judicieux qu'en ville, dès la gare Saint Roch, le visiteur puisse 

voir des pancartes indiquant l'emplacement de cette Maison des Sports qui fut inaugurée voici quelques 

années. Cette première réunion a permis de faire le point sur la situation actuelle du mouvement sportif. 

 

Au plan national, c'est en juin qu'on connaîtra le nom du futur président du C N O S F. Quater candidats ( 

dont la représentante de la FS G T) sont en lice pour la succession de M. Masseglia. 

 

Au niveau régional, l'élection du prochain président aura lieu ce prochain samedi. Une seule liste est en 

présence et normalement, François Coquillat (Pas de Calais) devrait succéder à Claude Fauquet qui a été 

le premier en poste de cette Ligue des Hauts de France. 

 

Claude Fauquet ne devrait pas assister à cette assemblée générale qui aura lieu selon le système distanciel. 

C'est que Claude Fauquet vient de traverser une période difficile au niveau de sa santé. Il semble qu'il aille 

mieux et ses amis de la Somme lui souhaitent un prompt rétablissement. Marcel Glavieux lui a du reste 

rendu un hommage appuyé. 

 

A noter que dans le prochain comite directeur des Hauts de France, la Somme soit un peu en retrait. Mais 

Hubert Louvet sera toujours le secrétaire général. Hubert Louvet incarne à merveille le visage du dirigeant 

compétent, dévoué et éternel. 

 

Au niveau du CDOS, Marcel Glavieux a indiqué à ses collègues qui étaient venus à la Maison des Sports: 

"Le sport traverse une période difficile mais il nous faut respecter les obligations en vigueur. 

Nous allons devoir relever un défi passionnant: celui des Jeux de Paris en 2024. Toutes nos forces vives 

serons indispensables pour assurer la réussite des J O de Paris". 

 

Justement avant ces J O de Paris, le président a rappelé que dans la Somme, cinq sites avaient obtenu le 

Label TERRE DE JEUX: Amiens Métropole, Péronne, Ailly sur Noye, la Baie de Somme et le Conseil 

Départemental. Mais on est quand même loin de certains départements du Nord de la France. 

 

Parmi les manifestations prévues, il faut relever la Journée Olympique qui aura lieu en juin dans le site de 

Samara alors qu'une vingtaine de classes maternelles dans le département ont également reçu le label J.O. 

On le voit, Paris 2024 est dans toutes les têtes mais auparavant, il y aura Tokyo. La capitale japonaise a 

déjà accueilli les Jeux en .. 1964. Des Jeux auxquels avaient participé l'haltérophile Rolf Maier, le cycliste 

Bernard Guyot et le tireur Michel Prévost. Il est possible que le CDOS rende hommage aux deux premiers 

puisqu'hélas, Bernard Guyot vient de nous quitter. 

 

Dernier objet de la réunion: les quatre commissions dont aura en charge le CDOS et si on connait à ce jour 

les présidents, reste à désigner les membres. 
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Enfin, Marcel Glavieux a tenu à souligner les rapports cordiaux avec le conseil départemental et 

récemment la visite à la Maison des Sports du président M. Haussoulier qui s'est placé sur le même rang 

que ses prédécesseurs. MM. Manable, Gest, Somon, Demilly étaient aussi des fervents défenseurs du 

sport. Du reste, le conseil départemental devrait encore organiser les Talents du Sport. 

 

Lionel Herbet 

 

 

12/05/2021 16:31  

LE CLUB SOMME 24 SUR DE BONS RAILS… 
On ne pourra pas reprocher au Département de la Somme et Amiens Métropole de penser déjà aux Jeux 

Olympiques de Paris en 2024. 

 

Des Jeux qui auront lieu dans la même ville.. un siècle plus tard et nous aurons d'ici là, l'occasion de revenir 

sur certains évènements qui ont marqué ces J O. 

 

On le sait depuis que Paris s'est vu confier par le C I O l'organisation des Jeux de 2024, on a assisté à ce 

spectacle bien sympathique de la course au parrainage. Et notamment des régions qui sont proches de 

Paris et sa banlieue. La Région des Hauts de France est évidemment concernée et pour ce qui nous 

concerne, le département de la Somme. Sous l'impulsion du président de l'époque Laurent Somon, le 

département de la Somme a souhaité devenir officiellement une sorte de parrain des J O 2024 dont on 

sait que le grand manitou n'est autre que l'ancien champion olympique de canoë kayak Tony Estanguet. 

 

Dans un premier temps, la Somme a reçu le 

label Terre des Jeux, suivi ensuite par Amiens 

Métropole puis la Côte Picarde avec 

Abbeville et Péronne qui est venue se mêler 

à la fête. 

 

Le CDOS dirigé par Marcel Glavieux qui 

dispose, nous ne le rappellerons jamais assez 

d'un remarquable outil de travail, en 

l'occurrence la Maison des Sports à Amiens, 

fait naturellement partie de ce groupe qui a 

pour ambition, de préparer à sa manière les 

JO de 2024. Avec un maître mot: aider au 

maximum dans leur préparation dans les 

quatre prochaines années ces jeunes 

espoirs. 

 

Le Département qui est désormais dirigé par M. Stéphane Haussoulier a donc eu plusieurs projets très 

louables au demeurant. Avec notamment une aide aux jeunes sportifs, licenciés dans un club de la Somme 

et qui ont été recensés par leur comité départemental. 
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On y trouve notamment de nombreux athlètes de l'Amiens UC et là-haut, le regretté Jean-Paul Bourdon 

qui a connu l'aventure des Jeux doit être fier. Son club forme plus que jamais de jeunes espoirs et du reste, 

certains n'attendront pas Paris en 2024 et iront à Tokyo. 

 

Nous pensons notamment à Stella Akakpo qui sera dans un relais et Redouane Hennouni-Bouzidi ce 

formidable athlète dont nous aurons l'occasion de raconter le parcours et qui ira sûrement au Japon dans 

les JO paralympiques. 

 

Le Club Somme 24 a donc "homologué" ces 21 espoirs qui vont être durant les quatre années à venir des 

Ambassadeurs et iront défendre les valeurs olympiques dans les écoles, les collèges ou autres 

manifestations sportives. 

 

Soyons clair: le Département a parfaitement fait les choses et le président Stéphane Haussoulier a pu 

s'appuyer sur Jean Christophe Favereaux dont on ne savait pas qu'il avait des connaissances sportives aussi 

développées en dehors de l'arbitrage. Néanmoins en raison de la situation sanitaire, la présentation 

officielle de ces espoirs s'est déroulée au Coliseum à Amiens dans l'intimité ou presque mais qu'importe, 

nous avons pu constater que tout le monde est sur la même longueur d'ondes. 

 

17 des 21 jeunes étaient présents avec celle que nous pouvons considérer comme le fleuron picard: Stella 

Akakpo. Tous se sont présentés et ont fait part de leurs espoirs tout en mesurant la chance qu'ils ont mais 

aussi le chemin qu'il leur reste à parcourir d'ici à .Paris en 2024. 

 

Nous aurons l'occasion de revenir sur les différents parcours et la présentation des uns et des autres. Sans 

oublier les discours des intervenants Stephane Haussoulier, Marcel Glavieux et Guillaume Duflot. 

 

Lionel Herbet 

 

17/05/2021 11:57  

LA JOURNEE OLYMPIQUE AURA LIEU LE 23 JUIN A SAMARA... 
L'an dernier et pour des raisons que nous ne rappellerons pas, la Journée Olympique n'avait pu se dérouler. 

Cette manifestation aura bien lieu cette année et nous en serons à la 10e édition. 

 

Le comité départemental olympique et sportif sera l'organisateur et elle aura pour cadre Samara qui 

permet un vaste rassemblement. Car il est indispensable d'avoir de la place pour que les disciplines 

présentes puissent présenter leur programme respectif. 

 

On le sait, cette Journée est surtout réservée à des élèves âgés de 9 à 11 ans et qui nous viennent de tous 

les Etablissements scolaires du département. A la condition évidemment que l'établissement soit affilié à 

l'USEP et que les gamins aient une licence. 

 

Or, il faut convenir que l'année scolaire qui va s'achever n'a pas été simple et que toutes les licences n'ont 

pas été renouvelées. 

 

Ainsi, ce mercredi 23 juin, au lieu des 500-600 élèves venus de tous les coins de la Somme, nous ne devrions 

en avoir que 300-400. 
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On le sait, dès leur arrivée le matin à Samara, lieu historique s'il en est, les jeunes selon un roulement bien 

établi, peuvent découvrir toutes les disciplines prévues. 

Ainsi, nous aurons en principe 34 ateliers bien différents puisqu'aux disciplines habituelles (tennis de table, 

basket, football, nous devrions découvrir le BMX, le canoë-kayak, la voile etc. 

 

Outre le CDOS qui est présidé par Marcel Glavieux, l'Education Nationale mais aussi le Département seront 

de la partie. Sans oublier les enseignants qui ce mercredi 23 juin devront veiller sur leurs gamins. 

 

Il ne faut pas oublier que si Tokyo, c'est demain, beaucoup pensent aux Jeux Olympiques de Paris en 2024. 

 

On sait qu'Amiens-Métropole, le Département notamment ont été reconnus officiellement et ont reçu le 

label Terre des Jeux. Il est donc possible qu'un jeune susceptible d'aller aux Jeux soit le parrain officiel à 

Samara le 23 juin comme l'avait été voici deux ans la joueuse de l'ASC Jennifer Meunier. 

 

Il est aussi prévu des Ateliers lors de cette Journée avec des thèmes basés sur les Jeux, notamment les 

valeurs olympiques qu'il est toujours bon de rappeler... 

 

Mercredi 23 juin toute la journée à Samara 

 

Lionel Herbet 

 

 

20/05/2021 16:47  

CLUB SOMME 24 : STELLA AKAKPO " MON COEUR, MON ESPRIT ET MES JAMBES 

SONT DE LA SOMME" … 
Pour rien au monde, Stella Akakpo n'aurait voulu manquer ce rendez-vous qui était celui du Coliseum à 

Amiens pour le lancement de l'opération Club Somme 24. 

Une opération menée conjointement par le Conseil Départemental de la Somme, Amiens-Métropole et le 

CDOS. 

De tous les jeunes athlètes présents, Stella pouvait être considérée à juste titre comme une "athlète 

d'expérience". 

Depuis plusieurs années en effet, Stella porte le maillot de l'Amiens Université Club. 

 

Elle répond sans rechigner à toutes les sollicitations et pourtant elle n'habite pas à Amiens. Mais et elle dit 

clairement, elle est bel et bien une enfant de la Picardie puisque licenciée dans un club samarien et 

résidant dans l'Oise. 

 

Au confrère qui lui demandait comme elle allait, Stella répond avec le sourire: 

"oui je vais bien et je suis ravie de venir ici à Amiens pour signer cette convention. 

2024 serait si je suis sélectionnée, l'apothéose de ma carrière aux J.O. de Paris. Mais en attendant je suis 

en pleine préparation pour les Jeux de Tokyo. La sélection définitive sera faite assez tard car les 

championnats de France auront lieu le 26 juin à Angers. 
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J'ai participé auparavant aux championnats de France 

indoor et j'ai pris la 4e place, celle qui se trouve au pied 

du podium. 

Je suis qualifiée dans le collectif pour le relais à Tokyo. 

 

J'espère figurer dans les cinq athlètes qui iront au 

Japon. 

 

Je suis une vraie Picarde et j'ai toujours eu à coeur de 

faire en sorte que ma carrière se déroule dans un club 

picard. Mes amis sont dans l'O ise un département que 

j'affectionne mais mon coeur, mes jambes et mon 

esprit ont toujours été dans la Somme. 

 

C'est un département qui m'a accueillie alors que 

j'avais 17 ans. 

 

Je suis fière de porter ce maillot de l'Amiens UC et ce 

jusqu'à la fin de ma carrière." 

 

Au niveau professionnel, Stella a amorcé le virage de la reconversion. Avec un triple projet: sportif, scolaire 

et professionnel. 

 

« Je prépare un master en communication et marketing. Mes parents m'ont toujours soutenu dans ce 

projet. Il y a un moment où il faut préparer l'après-carrière sportive et cela se prépare en amont. J'ai signé 

un contrat pour les deux prochaines années avec une école". 

 

Enfin Stella n'a pas éludé la question, les J.O. auront-ils bien lieu et s'ils ont lieu, ce sera sans public. "Je 

l'espère mais c'est vrai qu'il n'y aura pas de public. 

 

L'esprit olympique basé sur le partage, la cohésion sera différent. Ce sera vraiment dommage de ne 

pouvoir partager avec ses amis l'émotion d'une cérémonie d'ouverture et celle de clôture. Cela risque 

d'être compliqué mais depuis un an, nous sommes obligés de nous adapter à la situation". 

 

02/06/2021 17:16  

QUI SERA LE 9E PRESIDENT DU COMITE NATIONAL ? OLYMPIQUE ET SPORTIF 

FRANÇAIS DEPUIS ... 1894 ? 
Cette fois, l'échéance se rapproche. 

Nous allons bientôt connaître la personne qui sera élue présidente du comité national olympique et sportif 

(CNOSF) et qui succèdera à Denis Masseglia, en poste depuis 2009. Il qui venait de l'aviron et ne peut plus 

se représenter. 

 

Pour briguer ce poste oh combien important mais difficile, quatre candidats sont en lice. 

Soit deux hommes et deux femmes. la parité parfaite mais il ne faut pas s'arrêter en si bon chemin. 
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Première constatation: ces quatre personnes n'ont pas l'envergure au niveau du poste de dirigeant d'un 

Denis Masseglia ou de certains de ses prédécesseurs. Ces anciens élus avaient fait leur preuve au sein de 

leur fédération comme Henri Serandour (natation) iron, mais aussi Nelson Paillou qui fut en lice de 1982 à 

1993, victime d'un accident mortel de la circulation. 

 

Il est bonde noter que durant ces 40 dernières années seulement trois présidents ont siégé: Nelson Paillou, 

Henri Serandour et Denis Masseglia. 

Tous ont obtenu de brillants résultats et on souhaite évidemment au nouveau (ou nouvelle) président un 

tel parcours 

Qui sont ces quatre candidats? 

 

Le plus connu, celui qui à notre sens, peut le mieux parler de l'olympisme est Thierry Rey qui fut champion 

olympique de judo en 1980. 

Certes beaucoup de choses ont changé depuis mais qu'importe, Thierry Rey reste à notre sens, le mieux 

placé. Car parler de l'olympisme pour lui, c'est facile. 

Le deuxième représentant masculin est celui qui fut un prodige dans son sport Patrice Martin. qui est aussi 

l'actuel président de la Fédération française du ski nautique. 

Quant aux deux femmes, elles ont surpris par leur .. candidature. 

 

C'est ainsi que Brigitte Henriques nous vient du football. Elle a sûrement été poussée par Noël Le Graët 

mais franchement, que vient-elle faire dans cet univers olympique? 

Enfin et c'est la candidature la plus imprévue, nous avons la présence d' Emmanuelle Bonnet-Ouladji qui 

représente une fédération dont on pensait qu'elle avait disparu des circuits sportifs: la Fédération 

gymnique et sportive du travail F S G T. 

Eh oui, naïvement, nous pensions qu'elle ne faisait plus partie du paysage sportif. Erreur et on peut très 

bien ne pas épouser les valeurs olympiques et revendiquer un poste important au sein du mouvement. 

 

Comprenne qui pourra. 

 

Mine de rien et dans le contexte actuel, rien ne dit que cette candidate FSGT ne recueillera pas mieux 

qu'un succès d'estime. 

Maintenant, le nouveau président aura une lourde charge: faire en sorte que les fédérations repartent 

avec enthousiasme après cette année perdue, que les jeunes sportifs susceptibles digèrent eux aussi cette 

saison gâchée et qu'enfin soit réglé le problème des cadres techniques. C'est qu'à force d'être négligé chez 

nous, certains de nos meilleurs entraîneurs répondant à l'appel de pays et notamment ceux d'Asie. 

 

Les quatre candidats ont été entendus à tour de rôle par les présidents de Fédérations. Tosu ont une 

préoccupation commune: comment faire pour que le sport pèse de tout son poids face aux pouvoirs 

publics? Là est toute la question. Enfin, pour insister sur la longévité des anciens présidents du CNOSF, 

nous indiquons que ce sera seulement le 9e président (présidente) depuis exactement 1894. 

 

Une date importante car cette année là, le Baron Pierre de Coubertin était parvenu à faire renaître les Jeux 

Olympiques qui encore aujourd'hui, représentent ce qui se fait de mieux dans le sport. 

 

Lionel HERBET 
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07/06/2021 18:14  

PHILIPPE VERMERSCH SOLIDE A LA BARRE DU COMITE 80 DE CANOË-KAYAK… 
Ainsi qu'il l'avait fait une semaine auparavant à l'occasion de l'AG de son club Picquigny Vieille-Somme, 

Philippe Vermersch a tenu à rendre hommage à un fidèle serviteur de ce sport à l'occasion de l'A G du 

comité 80 de canoë-kayak. 

En l'occurrence René Jarnoux, décédé voici peu victime du COVID. 

 

Les dirigeants présents dans la grande salle de la base nautique de Picquigny ont observé une minute de 

silence. René Jarnoux incarnait à merveille ce rôle de dirigeant bénévole qui a tendance à se raréfier. 

 

Cette assemblée générale s'est déroulée avec un peu de retard dû au COVID et les différents intervenants 

ont mis l'accent sur la diminution des compétitions, certaines ayant été purement et simplement annulées 

comme la section Tourisme et Handicap et d'autres réduites à la portion congrue comme la course en ligne 

qui n'a comporté aucune épreuve dans le département faute de concurrents, de terrain aussi et qui sait, 

le fait que cette discipline ne figure pas au programme olympique. 

 

Le slalom reste dans notre région la 

discipline la plus pratiquée avec 

notamment en mars le sélectif N3 de 

Beaurainville. 

Avec un brin d'humour, le président 

Vermersch a donc retracé, tant bien que 

mal, les activités de l'année écoulée. 

 

"Nous avons profité d'isolement forcé pour 

nous recentrer sur les véritables 

ingrédients nécessaires à notre bonheur, la 

famille, la nature, les repas préparés 

ensemble etc. Soit une vie totalement différente et cette notion du "vivre-ensemble". 

 

Le président a tenu à remercier le comité régional des Hauts de France qui était représenté par son 

trésorier Alain Lengellé, par ailleurs président du club d'Avion, le département de la Somme et surtout les 

clubs pour leur implication. 

 

Dans son intervention, Jean Jacques Stoter le conseiller départemental s'est félicité d'être présent à cette 

assemblée générale: 

"La crise sanitaire a beaucoup impacté notre activité et elle a laissé des traces dans notre vie. Une coupure 

s'est produite au niveau de nos associations. Je défends les bénévoles qui s'investissent dans les clubs". 

 

Il en a profité pour rappeler que le Département soutenait l'aide aux équipements sportifs et ce dans le 

cadre de Terre des Jeux 2024. 

A ce sujet parmi les 21 jeunes sportifs qui vont être aidés financièrement avant les JO de Paris, il faut 

regretter qu'aucun représentant du canoë-kayak n'est présent sur cette liste . mais il est vrai qu'aux J.O. 
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seuls le slalom et la course en ligne sont au programme alors que dans la Somme, on peut pratiquer le 

slalom et la descente. 

 

Au niveau des licenciés, on note 652 licenciés avec une majorité de .. vétérans pour une bonne dizaine de 

clubs. L'objectif pour Philippe Vermersch réélu pour au minimum trois ans confortablement et à mains 

levées et de surmonter cette fameuse "crise de redémarrage". 

 

Lionel Herbet  

 

17/06/2021 14:56  

MERCREDI 23 JUIN, SAMARA SERA LE CADRE DE LA JOURNEE OLYMPIQUE… 
 

Cette Journée Olympique qui se déroulera dans le cadre enchanteur de Samara et qui en sera à sa dixième 

édition, tombe de façon idéale. 

En effet, nous sommes à quelques semaines des prochains Jeux qui vont avoir lieu à Tokyo et surtout la 

période actuelle est celle du retour à une vie normale. : plus de masques obligatoires à porter en ville, plus 

de souplesse dans les règles sanitaires. 

 

Bref, le mercredi 23 juin, Samara verra environ 450 jeunes élèves, licenciés USEP et qui viendront de tout 

le département pour participer à cette journée olympique. 

Très sollicité un peu partout et ayant Beaucoup de travail dans le cadre des Jeux de 2024, le président du 

comité d'organisation 2024, ancien champion olympique, Tony Estanguet a écrit au président du CDOS 

Marcel Glavieux qui l'avait invité à cette belle journée. 

 

Il ne pourra être présent le 23 et ne verra donc pas cette masse de jeunes scolaires qui seront imprégnés 

de l'esprit olympique. En effet, chaque établissement scolaire portera le nom d'une olympiade et par 

exemple l'Association USEP Condorcet Amiens brandira une pancarte LOS ANGELES 1932 (voir par ailleurs). 

Cette journée sera parrainée par quelques athlètes retenus dans la liste des 21 du Conseil départemental 

et qui ont les yeux rivés vers Paris. 

 

A Samara nous devrions donc voir l'athlète et ancien patineur Redouane Hennouni- Bouzidi qui est d'ores 

et déjà qualifié pour Tokyo et le lanceur de marteau Jean-Baptiste Bruxelle. Ce seront des parrains de luxe 

pour les élèves samariens. 

 

Afin de préparer cette journée qui verra la présence de plusieurs disciplines, parfois même de nouvelles 

comme le cyclisme (BMX) il a bien fallu trouver les terrains qui convenaient le mieux. 

 

Pas facile en effet à Samara de faire cohabiter le BMX, l'haltérophilie ou le tennis de table. Tout le monde 

a mis beaucoup de bonne volonté et en définitive, mercredi prochain tout le monde pourra s'exprimer au 

mieux. 

 

Sont en effet proposées les activités suivantes: Vol Libre, Basket, Rugby, Voile, Hockey sur gazon, Foyers 

ruraux, Base nautique, Handball, Handisport, Football, Atelier jus de fruit, Judo, Cyclisme, Golf, 

Haltérophilie, Tennis de table, Ateliers animés par le CDOS, et Samara, Ballon au poing, Football américain 

et ateliers débats équipe samarienne 2024. 
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Il est à noter que chaque groupe participera à cinq ateliers qui individuellement dureront 45 minutes. 

Les représentants de l' USEP tiennent cependant à ce que les mesures sanitaires soient prises avec par 

exemple la désinfection des ateliers qui se fera régulièrement. Du reste, les responsables de Samara 

notamment sa directrice Patricia Marchand ont mis en place un sens de circulation ce qui aura pour 

objectif de limiter les contacts des élèves.  

 

Une réunion préparatoire a été organisée une semaine avant la Journée Olympique à l'initiative de Marcel 

Glavieux. Tout est prêt pour accueillir ces jeunes élèves dont certains iront peut être aux JO de … 2028. 

 

Le programme de la journée Olympique du 23 juin à Samara 

 

9h15-9h45: accueil des participants 

 

10 à 12 heures 13h 15h45: activités sportives et ateliers 

 

Notre photo: les encadrants présents à Samara afin de préparer la Journée Olympique. 

 

Lionel Herbet 

 

18/06/2021 17:08  

LE ROLE DE L'USEP A LA 10E EDITION DE LA JOURNEE OLYMPIQUE… 
Ils seront environ 450 élèves venus de tous les coins du département de la Somme sur le site de Samara 

afin de participer mercredi 23 juin à la 10e édition de la Journée Olympique. 

 

Une manifestation qui tombe bien, nous l'avons déjà signalé puisque située à quelques jours du début des 

Jeux Olympiques de Tokyo et à un moment où il faut le reconnaître, les mesures sanitaires se sont 

assouplies. 
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D'abord une précision importante: cette journée olympique qui concerne de nombreuses disciplines ne 

pourrait se dérouler sans l' U S E P qui est une fédération concernant les élèves des classes primaires et 

dont les licenciés ont ainsi le pouvoir de démarrer la pratique sportive. 

 

Dans la Somme et durant de 

nombreuses années, un homme s'est 

battu pour défendre l'idéal de l'USEP: 

Serge Frigul. Ce dirigeant hors pair 

s'en est allé voici quelques semaines 

à 93 ans et nul doute que son 

souvenir planera à Samara. 

 

Aujourd'hui, l' USEP est partie 

prenante dans cette 1Oe édition de 

la Journée Olympique. 

Précision importante: tous les 

établissements scolaires du 

département ne sont pas rattachés à 

l' USEP. 

 

C'est dommage mais cela prive surtout les élèves qui ne peuvent disputer des compétitions officielles. 

 

Cela ne veut toutefois pas dire qu'aucune activité physique n'est faite au sein d'un établissement scolaire 

et par exemple à Picquigny, où l'USEP n'est pas présente, il est initié le ballon au poing grâce aux efforts 

conjugués de la Fédération française et l'école locale. 

 

Avant cette journée du 23 juin, nous sommes allés à la rencontre des deux principaux responsables de l' 

USEP Somme: Frédéric Dordain, le président, originaire de l'Oise et fils de journaliste ainsi que Vincent 

Théo le délégué départemental.  

 

"En tant que président, mon rôle est d'accompagner le délégué départemental Vincent Théo, indique 

Frédéric Dordain. 

 

Notre objectif est d'être le plus proche des enfants. et des comités de circonscription. 

 

Il faut aussi assurer le lien avec l'Education Nationale et nous travaillons vraiment en parfaite harmonie. 

 

Certes, nous sommes implantés partout dans la Somme mais il faut le reconnaître, :nous n'avons que 30% 

des écoles qui sont affiliées. 

L'avantage est cependant que dans le département, nous n'avons pas de zone blanche. 

 

La mission que nous avons est donc d'aller rendre visite dans les établissements où l'USEP n'est pas 

présente et leur signaler ce que nous pouvons leur apporter, leur faire découvrir des activités et à mettre 

en place différents projets. 
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Dans le cadre des JO 2024 et de l'opération Campus 2023, nous venons d'embaucher une jeune personne 

Léa Leroy qui sera chargée d'aller dans les établissements scolaires afin de les amener vers nous.. 

 

Enfin, Frédéric Dordain insiste beaucoup sur les mesures sanitaires qui devront être respectées le 23 à 

Samara. 

 

"Elles sont très importantes. Nous avons ainsi demandé à chaque comité départemental de nous envoyer 

son protocole qui sera respecté. Je prends l'exemple du judo. Ainsi, à chaque roulement, les tatamis seront 

désinfectés. Nous ne voulons prendre aucun risque de contamination et nous souhaitons qu'après chaque 

exercice, les enfants portent le masque. Il y aura aussi un sens de circulation afin qu'il n'y ait aucun 

croisement". 

Mercredi 23 juin à Samara 

 

Notre photo: Frédéric Dordain, à gauche et Vincent Théo, les deux grands animateurs de l' U SE P dans la 

Somme. 

 

Lionel Herbet 

 

21/06/2021 16:20  

LE JUDO EN ASSEMBLEE GENERALE… 
La maison des sports a enfin accueilli une assemblée générale en présentiel . 

Thierry Dambrine, Président réélu en septembre, était particulièrement heureux d'avoir obtenu le quorum 

pour débuter la réunion . 

Contexte sanitaire, période de réserve 

électorale ont privé l'assemblée de la 

présence d'élus . 

 

Seul le Président du CDOS Somme 

accompagnait le comité à la tribune . 

 

De ce fait, les rapports très concis ont 

rappelé cette période compliquée pour les 

licenciés , tant par les impératifs médicaux 

que par les interdictions d'équipements 

sportifs . 

 

Dans son rapport moral, Le Président Dambrine a tout d'abord fait une mise au point sur la Ligue de judo 

des Hauts de France . Suite à la démission du bureau éxécutif, celle-ci est placée sous tutelle de la 

Fédération en attendant les nouvelles élections qui devraient avoir lieu en Octobre/Novembre . 

Le comité de la Somme qui comprend 51 clubs pour 3400 licenciés constate depuis 2 saisons une perte de 

licences ( + de 30%) se devait de réagir . 

Alors c'est donc sur l'AVENIR que le Président s'est attardé avec une reprise dynamique du judo samarien 

. 

 

- Organigramme revu, 
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- Commission développement : plan de formation 

- Commission technique plus vers la proximité 

- Actions de découverte durant les vacances de l'été . 

 

Il annonça la tenue les 16 et 17 novembre les mercredi de l'Equipe de France à Amiens . 

Avant la conclusion de cette assemblée, le Président donna la parole à Marcel Glavieux . 

 « le mouvement sportif est en souffrance depuis un an avec des conséquences humaines et économiques. 

 

Les collectivités et plus 

particulièrement le conseil 

départemental ont aidés les 

projets . 

 

Il nous faudra retrouver la 

passion , et les prochains Jeux 

olympiques de Tokyo , où 

quelques athlètes de la Somme y 

participeront, seront une motivation pour les futurs licenciés . 

 

Et puis pour le CDOS , Paris 2024 , sera l'occasion de construire un véritable héritage pour que le sport 

puisse poursuivre sa vocation éducative et solidaire . 

 

GLAVIEUX Marcel 

 

24/06/2021 11:33  

RETOUR EN IMAGES SUR CETTE MAGNIFIQUE 10EME EDITION DE LA JOURNEE 

OLYMPIQUE 
Journée Olympique à Samara: 450 

jeunes et 3 sélectionnés à Tokyo 

 

On craignait le vent, la pluie et de 

mauvaises conditions 

atmosphériques comme cela avait 

été le cas la veille le mardi 22 janvier. 

Mais il faut croire que Samara était 

béni des Dieux car il a fait un temps plus qu'acceptable et il est évident que tous les participants à cette 

10e édition de la Journée Olympique ont passé une bonne journée. 

 

On connait le principe d'une telle manifestation qui a lieu, chaque année un 23 juin et pour ce qui est notre 

département, c'est le site de Samara qui est retenu. 

 

Un site qui a fait l'admiration non seulement des jeunes élèves venus de tout le département mais aussi 

les invités comme par exemple le président des Hauts de France du comité olympique M. François 

Coquillat. 
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26 classes soit environ 450 élèves s'étaient déplacées, certaines de loin comme Harbonnières et surtout 

Vron. 

 

Tout le monde avait rendez-vous le matin sur un immense terrain jouxtant Samara et chaque classe a 

ensuite défilé, précédée d'un drapeau représentant une olympiade. Pour exemple, l'école Pierre et Marie 

Curie d'Ailly sur Noye était la première brandissant le drapeau ATHENES 1896 tandis que l'Association 

USEP Condorcet d'Amiens fermait la marche avec le drapeau LOS ANGELES 1932. 

 

Chaque classe était dirigée par des enseignants et dans un ordre de marche parfait, chacune a pu aller à 

la découverte de cinq disciplines différentes. Certaines étaient tout à fait nouvelles comme le basket et 

surtout le BMX animé de main de maitre par Jacky Crépin, le président du comite de la Somme de cyclisme. 

 

Le midi, tout le monde s'arrêtait pour le repas tandis que les adultes assistaient à l'inauguration officielle. 

 

Marcel Glavieux le président du 

CDOS s'est évidemment félicité de 

la quantité d'élèves présents mais 

surtout la présence d'athlètes 

samariens dont trois sont 

sélectionnés pour les J O de Tokyo, 

les autres figurant sur la liste 

officielle du Département de la 

Somme dans le cadre de 

l'opération PARIS 2024. 

 

M. Coquillat a qualifié Marcel 

Glavieux de "pilier du sport dans le 

département" tandis que le conseiller départemental Jean Jacques Stoter a rappelé que le département 

avait pour vocation "d'accompagner le sport 

 

en rappelant qu'à l'unanimité une subvention de 4 millions d'euros avait été votée pour l'aide aux 

équipements et il a rendu un hommage appuyé aux bénévoles". 

 

Cette journée de Samara a vu la présence de sept jeunes sportifs du département qui ont, dans un atelier 

spécifique, eu l'occasion de répondre aux questions des jeunes élèves. 

 

Tous ont été à la fois très disponibles et surtout heureux de se plonger dans ce milieu de jeunes, répondant 

à toutes les questions. Tous heureux aussi de remercier le Conseil départemental qui les aide afin de mener 

de pair entrainement et études. 

 

Ces sept athlètes étaient: 

Redouane Hennouni-Bouzidi (Amiens UC): sélectionné pour le 1500 m handisport à Tokyo: 

Mewen Tomac (Amiens Métropole Natation sélectionné 100 et 200m natation à Tokyo 

Enzo Tesic (Amiens Matropole Natation) sélectionné dans le relais 4x200m à Tokyo. 

Erwan Konate (Amiens UC): saut en longueur; 

Jean Baptiste Bruxelle (Amiens UC) lancement du marteau 
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Roman Fuchs (Amiens Métropole Natation) 200m 

Kevin De Witasse-Thezy (Amiens UC) 400m handisport 

 

Lionel Herbet 

 

30/06/2021 22:52  

Une femme à la tête du CNOSF 
Mardi soir, à Bucarest, Noël Le Graët le président de la Fédération française de football a éprouvé une 

grosses déception avec l'élimination de l'équipe de France face à la Suisse en 8e de finale de l'EURO. 

 

Les joueurs de Didier Deschamps n'ont donc pas été en mesure de respecter le voeu que leur avait lancé 

récemment le Président de la République. 

 

En effet, M. Macron qui était venu à Clairefontaine, avait donné rendez-vous aux Tricolores pour les demi- 

finales. 

 

Enormément déçu mardi soir, Noël Le Graët a par contre, enregistré une belle satisfaction avec l'élection 

du nouveau président ou du moins de la nouvelle présidente du Comité National Olympique et Sportif 

français qui se déroulait ce matin à Paris. 

Pour la première fois, une femme a été élue à la présidence et on rappellera que le C N O S F existe depuis 

1972. 

 

Cette femme est Brigitte Henriques et c'est la vice-présidente de la Fédération française de football. Elle a 

été élue avec plus de 57% des voix et a largement précédé l'ancien champion olympique de judo Thierry 

Rey. 

 

Brigitte Henriques a été littéralement "poussée " en avant par Noël Le Graët qui démontre qu'il est bien 

aujourd'hui, l'un des dirigeants peut-être même le dirigeant sportif le plus influent en France. C'est lui qui 

peut revendiquer la victoire de Brigitte Henriques dont on peut se demander si elle incarne vraiment le 

mouvement olympique. 

 

Toux ceux qui aiment l'olympisme, son esprit et ses valeurs, espèrent que Brigitte Henriques sera à la 

hauteur de la situation et saura sublimer les athlètes français à l'occasion des prochains Jeux Olympiques 

de Tokyo.. 

 

Elle vient du monde du football et quand aujourd'hui on voit combien le sélectionneur de l'équipe de 

France Espoirs Sylvain Ripoll galère pour trouver des joueurs pour le Japon. Alors qu'au même moment, 

des athlètes chevronnés ne sont pas certains d'être sélectionnés et nous pensons au sprinter Frédéric 

Lemaître. 

 

On ne peut bien sûr que souhaiter bonne chance à Brigitte Henriques dont la logique voudrait qu'elle 

quitte ses fonctions à la F F F pour se consacrer pleinement au mouvement olympique. Cet esprit 

olympique qui depuis un moment est mis à mal par certains athlètes.. 
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Tout de même, le football qui fait son entrée, par le haut, au C N O S F, quel pied de nez pour les "anciens" 

présidents du C N O S F? Et notamment celui qui est à l'origine du renouveau des J.O. Pierre de Coubertin 

qui allait même plus loin puisqu'il ne voulait pas des femmes. 

 

Lionel Herbet 

 

 

 


